

Ratifica presidente de Cuba apoyo a universitarios del país



La Habana, 16 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó que el gobierno respaldará la labor de la Federación Estudiantil Universitaria -FEU-, organización que agrupa a la juventud universitaria de nuestro país.

Escribió Díaz-Canel en la plataforma digital Túirer que la nueva dirección de la FEU, como siempre, contará con el apoyo del gobierno y además contará con los universitarios para nuevas tareas y empeños.

La FEU reiteró su compromiso de darlo todo por el pueblo de la nación caribeña, el cual sufre las consecuencias de la política hostil del gobierno de Estados Unidos.

La organización universitaria subrayó en una declaración que el pueblo de Cuba cuenta con una FEU comprometida y dispuesta a darlo todo, que no se dejará amilanar por los cantos de sirena NI planes subversivos.

El documento reitera que la juventud cubana es presente y futuro de la nación, y que la universidad es baluarte de la Revolución. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba